

DANKSAGUNG

Von ganzem Herzen danken wir für die herzliche Anteilnahme, die wir in den Tagen des Abschieds von unserer lieben Mutter

Wilhelmine (Hermine) Meili-Ehrenreich

von allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten in so reichem Masse erfahren durften.

Wir sind überwältigt von den unzähligen Zeichen der Freundschaft und der Verbundenheit sowie der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die uns zuteil wurde. Es tut gut und tröstet, sich in solch schweren Stunden getragen und nicht allein zu wissen.

Danken möchten wir für die Spenden für Blumen und für die Stiftung Pfarrer Sieber, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderen Dank an Herrn Pfarrer Leonard Jost für den einfühlsamen, persönlich gestalteten Abschiedsgottesdienst. In unseren Dank einschliessen möchten wir auch das Personal des Alterszentrum Im Geeren Seuzach für die liebevolle Pflege.

Unsere Mutter wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Brütten, im März 2016

Die Trauerfamilie